07 DE OCTUBRE DE 2025.

DIPUTADA GETSEMANÍ MORENO MARTÍNEZ.

PARTIDO MORENA.

**ASUNTOS GENERALES:** 

TEMA: "PRIMER INFORME DE GOBIERNO DE LA DOCTORA CLAUDIA SHEINBAUM PARDO".

Con su venia diputada presidenta, mesa directiva, compañeros legisladores, legisladoras, medios de

comunicación, público presente, con la venia de Chiapas.

Sí, México tiene presidenta con a, y hoy, el país vive un momento transcendental en su historia, pues

acabamos de pasar el primer año de gobierno de la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, una mujer de

izquierda, que, con firmeza, capacidad y profundo sentido social, ha consolidado la continuidad del

proyecto de transformación que inició el pueblo de México hace más de seis años.

Si bien es cierto, ha sido un tiempo con trabajo incansable, con decisiones firmes y de un rumbo claro;

consolidar un México más justo, más humano y más solidario. Un México donde el bienestar ya no es un

privilegio, sino un derecho, un derecho que se toma, donde las mujeres, las juventudes, comunidades

indígenas, las y los trabajadores, puedan mirar al futuro sin miedo, y con toda la certeza de que siempre

hay una mano que les va ayudar. Y lo ha hecho con la fuerza de su historia, con la congruencia de quien

viene de la lucha social, y con el respaldo de un pueblo que la eligió para seguir construyendo un México

más seguro.

En tan solo doce meses, nuestra presidenta ha demostrado que la transformación no solo continúa, sino

que avanza con paso firme, con visión de futuro y con profundo amor al pueblo de México.

Bajo su liderazgo, la economía nacional se mantiene estable, con generación de empleos y récords de

inversión extranjera. El bienestar llega a más hogares que nunca, más de 30 millones de familias perciben

apoyos sin intermediarios; las mujeres de 60 a 64 años cuentan con una pensión propia, y la educación

pública se fortalece con becas y nuevos espacios universitarios, acercando el conocimiento a todos los

rincones del país, porque sí, también es científica.

En materia de seguridad, su gobierno ha logrado reducir los homicidios dolosos y los delitos de alto

impacto, consolidando una estrategia que apuesta por la paz, la justicia y las oportunidades.

En salud, se construyen hospitales, se garantiza el abasto de medicamentos y se amplía la cobertura médica a través del IMSS-Bienestar. Y sí, aquí en Chiapas, también lo estamos viviendo.

Las inversiones, los programas del bienestar, las obras de infraestructura, los proyectos de desarrollo rural, están transformando la vida de miles de familias mexicanas. Con su apoyo, el sureste mexicano dejó de ser la región olvidada para convertirse en el corazón de transformación nacional.

Hoy, al mirar este primer año, podemos decir con orgullo que México está en buenas manos.

Que tenemos una presidenta que trabaja todos los días, sin descanso, con una convicción profunda de servicio y con un amor inmenso hacia su pueblo.

Su ejemplo inspira, nos enseña que el liderazgo femenino no divide, suma, no confronta, construye.

Nos demuestra que la sensibilidad y la fuerza pueden caminar juntas, y que el poder también puede ejercerse con humildad y con ternura.

Por eso, hoy más que nunca, desde la bancada del pueblo, morena en Chiapas, refrendamos nuestro respaldo institucional y compromiso con el Gobierno de México y con el proyecto de humanismo mexicano, y por supuesto con el del Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, que promueve un gobierno cercano, sensible y profundamente transformador.

Un gobierno que no olvida a nadie, que escucha, que acompaña y que pone en el centro la dignidad humana.

Porque cada cuando, se trabaja y se gobierna con amor, el pueblo crece. Es cuanto diputada presidenta.